

# お盆期間中の『お墓参り』 についてのお知らせ!

今年も、まもなく「お盆」を迎え「お墓参り」の季節となりました。

例年、「お盆」の前に、墓地管理人の協力を得て、墓地や参道の草刈等整備を行い、チラシにより供物等の持ち帰りをお願いしておりますが、お盆の後はゴミが散乱しているのが現状です。

昨年から、ゴミの分別処理方法等も変わったことから、ゴミ箱は設置しておりません。

『供物、供花、容器等』は全て持ち帰っていただくこととなります。

町外から親戚等がお墓参りに来たときは、『供物、供花、容器等』を全て持ち帰るようお伝えしてください。

また、お参り前の「墓掃除」の時も、ゴミは墓地の周辺に捨てることなく、持ち帰ってください。

お墓参りや墓掃除の時の「水」については、墓地内に設置している「水道」を利用できますが、水の出っぱなしや、ホースを蛇口に付け、墓掃除をしていた方がいたようなので、絶対にやめてください。

《皆様のご理解とご協力をお願いいたします。》

## 積丹町

# 『墓地内への車の乗り入れ禁止について』

お盆期間中は、お参りが集中するため、墓地内が非常に混雑しております。

墓地内には駐車スペースがほとんど無いため、「車の乗り入れを禁止」します。

墓地の近くに車を駐車する時は、交通の障害にならないよう、また他のお参りの方に迷惑をかけないよう、心がけてください。